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检  测  报  告 

                                                                 

申请单位信息（由申请单位提供）： 

申请单位： 常州市强大包装印务有限公司 

地   址：  武进区前黄镇红旗村 

样品信息（由申请单位提供）： 

样品名称： 生物降解塑料包装袋 

生产单位： 常州市强大包装印务有限公司 

样品材质： / 

样品描述： 300mm×250mm×0.07μm，外层白色或浅色，内层为灰黑色，长方形袋子 

样品数量： 28 个 

生产批号： / 

检测信息： 

样品编号： FCM2140937 

接样日期： 2021/09/03 

检测日期： 2021/09/03~2021/09/08 

检测要求： 依据客户要求 

检测项目： 见续页 

结    论： 见续页 

 
            

 
授权签字人：                      签发日期：2021/09/08      
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检测项目及结果汇总 

检测项目 限量/要求来源 结论 

型号与规格 依据客户要求 合格 

材料 依据客户要求 合格 

气味性 依据客户要求 合格 

式样及颜色 依据客户要求 / 

制作及表面要求 依据客户要求 合格 

印刷要求 依据客户要求 合格 

封口要求 依据客户要求 合格 

 

说明： （1）#项目不在 CNAS 认可范围内。 

检测结果 

1. 型号与规格 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

封舌尺寸#，mm 31.8 ≥30 合格 依据客户要求 

尺寸偏差（宽度）#，mm -5 ±10 合格 依据客户要求 

尺寸偏差（长度）#，mm +6 ±10 合格 依据客户要求 

2. 材料 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

厚度#，mm 0.067 0.05～0.08 合格 依据客户要求 

拉伸强度（纵向），MPa 30.6 ≥20.0 合格 GB/T 1040.3-2006 

拉伸强度（横向），MPa 25.7 ≥20.0 合格 GB/T 1040.3-2006 

断裂标称应变（纵向），% 865.3 ≥200.0 合格 GB/T 1040.3-2006 

断裂标称应变（横向），% 996.4 ≥200.0 合格 GB/T 1040.3-2006 

直角撕裂力（纵向），N 7.1 ≥4.0 合格 QB/T 1130-1991 

直角撕裂力（横向），N 8.1 ≥4.0 合格 QB/T 1130-1991 

热合强度（边封），N/15mm 17.4 ≥15 合格 QB/T 2358-1998 

抗摆锤冲击能，J 1.2 ≥0.6 合格 GB/T 8809-2015 
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检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

穿刺强度，N 2.3 ≥2.0 合格 GB/T 10004-2008 

透光率，% 0 ≤5.0 合格 GB/T 2410-2008 方法 A 

 

备注： （1）拉伸强度，断裂标称应变试验条件：①试样宽度为 15mm；②试样厚度为 0.067mm；③试样夹距为 50mm；④

试验速度为 200mm/min。 

（2）抗摆锤冲击能测试采用 A 型冲头，冲击面为试样外面。 

（3）穿刺强度测试方向为由印刷面向热封面。 
 

3. 气味性 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

气味性# 符合 
气味性评价结果应不大于中

度气味。 
合格 依据客户要求 

4. 式样及颜色 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

式样及颜色# 

符合 包装袋式样参见附录 A。 合格 依据客户要求 

包装袋外层

表面颜色为

浅色，内层

为灰黑色。 

/ / 依据客户要求 

5. 制作及表面要求 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

制作及表面要求# 

符合 

包装袋制作结构应上端开

口，正面上端留有封舌，袋

身应为一体成型或两侧热封

合，底面热封合，封合牢固。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋应均匀、平整，无明

显损坏、污垢，不应存在明

显的有碍使用的瑕疵。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋应适合粘贴带背胶的

标签等各种业务单据，固化

后不脱落。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋应适合记号笔或其它

油性笔、中性笔书写文字，

并适合普通油墨加盖戳记，

字迹、 印痕清晰，耐擦涂。 

合格 依据客户要求 
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6. 印刷要求 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

印刷要求# 

符合 

包装袋宜使用水基型油墨印

刷，印刷面积不应超过表面

总面积的 50 %。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋正面应印刷以下内

容： ——邮政企业标识，标

识依据 Q/YB 0058.1-2020

和《中国邮政速递物流股份

有限公司 VI 手册》中的规

定印刷。 ——可降解塑料标

识，参见附录 B。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋背面应印刷以下内

容： ——粘贴详情单处； 

——包装袋适用的重量、禁

寄物品等中英文使用说明，

具体内容由业务部门确定，

字号应不小 于 5 号字； 

——邮政企业服务电话、网

站地址和二维码等服务信

息。 ——塑料制品标志，按

照 GB/T 16288 的规定印

刷。 ——制作及管理信息，

包括生产单位、监制单位、

监制证号、生产数量和生产

日期等内容； 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋表面印刷内容位置参

见附录 A, 可按比例适当进

行缩放。除此之外，其它印

刷内容及字体、字号由业务

部门自行规定。 

合格 依据客户要求 

符合 

印刷应均匀、有光泽，颜色

应附着牢固，无明显色差，

图案和文字应清晰、完整，

印刷内容正确、工整。 

合格 依据客户要求 
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7. 封口要求 

检测项目 检测结果 限量/要求 单项判定 方法依据 

封口要求# 

符合 

沿封舌外边缘应附有宽度不

小于 10mm 的胶带，粘合长

度不小于封舌长度的 

95 %，粘合面积不小于

80 %。 

合格 依据客户要求 

符合 

包装袋应为一次性封装，粘

合后再撕开，封舌处应有明

显变形的痕迹。 

合格 依据客户要求 

样 品 图 片 

 

*** 结 束 *** 
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声  明 

Statement 

 

1.  本检测报告首页所列申请单位信息及样品信息均由委托方提供，委托方对样品的代表性和资料的真实性负责，本中心不承担任何相关责任。 

1.  The information of applicant and sample information as listed on the first page of this test report were all provided by the client. The client shall be responsible for the 

representativeness of sample and authenticity of materials, for which our center shall bear no responsibilities. 

2.  本检测报告的测试结果仅对所测样品负责，报告出具的数据、结果仅供委托方了解样品品质之用，不对社会具有公证证明作用。对于测试数据、结果的使用，所产生的

直接或间接损失及一切法律后果，本中心不承担任何经济和法律责任。 

2.  This test data is only responsible for the tested sample. The data and results provided by the report are only used by the consignor to understand the quality of the samples and not to 

prove to the society, and our center is not responsible for any economic and legal responsibility for the use of the test data, the direct or indirect losses resulting from the use of the test and 

all legal consequences. 

3.  样品生产、储存、抽取和传递过程中的风险由客户承担，本中心不承担上述活动引发的测试结果不正确风险。 

3.  The client shall assume the risks in production, storage, drawing and transferring of sample, and our center shall not assume the risk of incorrect inspection result incurred by these 

activities.  

4.  本检测报告以实测值进行符合性判定，未考虑不确定度所带来的风险，特别约定、标准或规范中有明确规定的除外。此种判定方式所带来的风险由客户自行承担，本中

心不承担相关责任。 

4.  The judgment method of determining the conformity in this test report is according to the measured value without considering the risk caused by uncertainty, unless otherwise clearly 

stipulated in special agreement, standard or specification. The client shall assume the risk caused by this judgment method, and our center shall not bear related responsibilities. 

5.  委托方对本检测报告的测试结果如有异议，请于报告签发日期起十五个工作日内向本中心书面提出复测申请。不能进行复测的项目，不进行复测，委托方放弃异议权利。 

5.  If there is any dissent to the test data by the client, please submit the written application for reexamination to the center within fifteen working days from the issue date of the report. 

To the test items which cannot be retested, the client may have to give up the dissent right. 

6.  委托方需要退还样品的，必须在办理委托检验时书面告知本中心，并在收到检测报告三十天内取回剩余检测样品，另有约定的除外。委托方未书面告知退还样品的，本

中心有权在出具检测报告三个月后按照中心样品处置规定对剩余检测样品进行处理。样品品质不宜保留的，本中心可以在出具检测报告后立即进行处理。 

6.  The client to return the sample shall notify our center in writing in dealing with entrusting of inspection, and shall retrieve the remaining inspection sample within 30 days after 

receiving the test report, unless otherwise agreed upon. If the client fails to notify us of returning the sample in writing, our center is entitled to dispose of the remaining inspection sample 

as per our center’s sample disposition stipulations three months after issuing the inspection report. If the sample’s quality does not allow reserving, our center may immediately dispose of 

it after issuing the inspection report. 

7.  本中心保证检测的客观公正性，对委托方的商业信息、技术文件等商业秘密履行保密义务。 

7.  Our center guarantees the objectivity and fairness of test, and carries out confidentiality obligations on business secrets such as business information, technical documents and so on. 

8.  本检测报告如未加盖本机构检验检测专用章或数据涂改的均无效。 

8.  The test report without our center inspection & test special use stamp or data to be altered is invalid. 

9.  本检测报告含封面和封底，未经本机构书面允许，不得以任何方式复制。经同意复制的检测报告应全文复制并经本机构加盖检验检测专用章确认后方有效。 

9.  The test report contains the cover and back cover, also cannot be copied in any way without the written permission of our center. The test report which is approved to be copied is only 

effective after duplicated in full text and stamped by our center. 


